
Der Bürgermeister teilte zu den auch weiter ansteigenden Kosten in diesem Bereich mit, 
das immer enger werdende Netzwerk für Kinder und Jugendliche werde von der 
Öffentlichkeit stärker wahrgenommen und führe zu gesteigerten Anzeigen von 
Kindeswohlgefährdungen und ähnlichem. 
 
Der hervorragenden Arbeit des Jugendamtes sei zu verdanken, dass der finanzielle 
Mehraufwand im Vergleich zu den Nachbarkommunen begrenzt werden konnte.  
 
Der Rat fasste folgenden Beschluss. 
 


